

GROUPE PORNIC VENT D'AVENIR

DÉVELOPPEMENT DURABLE À PORNIC ?

Le groupe PVA a agi du plus fort de ses capacités pour l'écriture du Plan d'aménagement et de développement durable. Au bout d'un travail collaboratif nous avons voté pour le PADD en émettant des réserves sur les intentions affichées et leur concrétisation.

Concernant la base de population retenue, aucune mention n'a été faite sur la population réelle de Pornic à l'année, base DGF, comptabilisant les résidents principaux plus un habitant par résidence secondaire soit 20 451 habitants et non les 15 570 retenus en base INSEE.

Comment peut-on lancer des études d'urbanisme pour un aménagement et un développement durable quand le nombre d'habitants réel est minoré de plus de 30 % ?

De même, concernant le vieillissement de la population, Pornic en 2019 était la commune (+ de 10 000 hab.) la plus vieille du Grand Ouest, avec 41 % de la population ayant plus de 60 ans, contre 28 % en 2007.

Cette tendance continue à croître. La mixité générationnelle est menacée, les jeunes n'ont plus les moyens de rester dans la ville qui les a vus naître et c'est tout l'avenir d'un territoire qui est en danger. PVA réclame des objectifs chiffrés et de VRAIES mesures pour favoriser l'implantation des jeunes.

Concernant le cadre de vie, nous déplorons les abattages d'arbres intempestifs comme à Sainte-Marie aux Sablons mais aussi au parc des Cèdres-Bleus où 29 cèdres sur 34 vont être abattus et où une chapelle de style régionaliste va être démolie.

Est-ce cela la protection du patrimoine pornicais ?

Enfin, concernant l'antenne 5G de 36 mètres qui vient de sortir de terre à Sainte-Marie, rien n'avait été anticipé pour empêcher une telle implantation.

En matière de développement durable à Pornic, il y a donc les intentions affichées et le courage de les porter.

Avenirement vôtre

PORNIC VENT D'AVENIR : A. Hubert, C. Guignard, S. Rousseau, S. Chemin, B. Gris